

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## La dégringolade se poursuit pour Bulot

**L'ANCIEN** sociétaire du club japonais de Gifu (D2) n'a pas vu son contrat renouvelé par la formation nipponne. Du coup, Frédéric Bulot s'est engagé avec l'équipe de Felda United, promue cette saison en première division du championnat de Malaisie.

H.N.M  
Libreville/Gabon

QUE se passe-t-il exactement dans le plan de carrière du footballeur international gabonais Frédéric Bulot Wagha ? La question mérite d'être posée, à la lumière des choix sportifs opérés ces dernières années par notre jeune compatriote. Pourtant promis à un bel avenir sportif, Frédéric Bulot, aujourd'hui âgé de 30 ans, n'a pas été à la hauteur des attentes. Formé à Monaco, il a, tour à tour, évolué au Stade Malherbe de Caen, au Standard de Liège, à Charlton, Reims, Tours, avant d'atterrir en deuxième division japonaise. Mieux, entre 2005 et 2012, l'homme a porté le maillot de l'équipe de France U 17, U 18 et U19, avant d'être appelé chez les Espoirs français.

Au Japon, dans la région du Chūbu, au centre du pays, notre compatriote a passé la plupart du temps sur le banc. Ce qui a poussé le club nippon à ne pas renouveler son contrat. Sans club depuis son départ du Japon, Frédéric Bulot s'est récemment engagé avec l'équipe de Felda United, promue cette saison en première division du championnat de Malaisie. En rejoignant ce club, Frédéric Bulot est le tout premier Gabonais à découvrir le championnat malaisien.

L'on se souvient qu'au mois d'octobre dernier, lors du match amical Maroc-Gabon (2-3) à Tanger, Bulot avait été



Bulot, du temps où il jouait à Caen.

convoqué par Patrice Neveu. Ce jour-là, sa prestation mé-

diocre l'avait alors éloigné de la sélection.

Il a connu en 2016 un coup d'arrêt, suite à une blessure au

genou, et ne s'en est véritablement jamais remis.

## Premier League : Arsenal fait appel pour Aubameyang

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

ARSENAL ne comprend pas la sanction infligée à Pierre-Emerick Aubameyang. Le club a donc décidé de faire appel des trois matches de suspension infligés à son attaquant, après son violent tacle sur la cheville du milieu de terrain de Crystal Palace (1-1), Max Meyer, samedi dernier lors de la 22e journée de Premier League. D'abord averti, le Gabonais avait reçu un carton rouge après visionnage de la vidéo.

Si Mikel Arteta, entraîneur des Gunners, avait lui-même qualifié le tacle de "vilain", le club estime



PEA sanctionné pour trois matches, suite à ce tacle sur Max Meyer. Arsenal fait appel.

que la sanction est trop sévère et demande à la Fédération anglaise (FA) de la réduire. Arsenal avance comme argument que

les ralentis accentuent la force du geste de leur joueur. Selon le Daily Mail, ils auraient aussi produit plusieurs cas semblables

ayant donné lieu à des décisions moins fortes de la part de la FA. Parmi les exemples, Arsenal a cité Andrew Robertson, arrière gauche de Liverpool, coupable d'une semelle sur le jeune joueur de Tottenham, Japhet Tanganga, le week-end dernier lors de la victoire des Reds face aux Spurs (1-0). L'absence de sanction contre l'Écossais avait d'ailleurs provoqué la colère de Jose Mourinho.

Pour appuyer sa demande, Arsenal a également pointé un doigt accusateur sur le traitement musculé subi par Matteo Guendouzi et Nicolas Pepe face à Norwich et West Ham, mais non sanctionné d'un carton rouge.